

CALENDARIO

Los bomberos, protagonistas

Los bomberos han posado para las doce páginas de un calendario solidario de 2011 cuyos beneficios serán para la *Asociación de Enfermedades Musculares de Castilla-La Mancha (Asem)*, un trabajo en el que han colaborado *Magenta Fotógrafos* y el Ayuntamiento. La fotógrafa **Valeria Casina** asegura que se han tomado las imágenes en exteriores, mostrando lugares muy representativos de la ciudad, como la Basílica del Prado, la Colegial y los tres puentes que cruzan el río Tajo: el Romano, el de Hierro y el Nuevo.



UDP

Rivas reconoce la labor voluntaria

El alcalde **José Francisco Rivas** ha reconocido el trabajo que realizan los voluntarios de la *Unión Democrática de Pensionistas (UDP)* por conseguir mayores beneficios para los mayores, las personas a las que dirigen sus esfuerzo y atenciones para que sobre todo *"nadie se sienta solo"*. Rivas, en la clausura de una jornada del *Programa del Voluntariado Social de Mayores*, ha resaltado la importancia de poder *"sacar una sonrisa"*.



ES EL SÉPTIMO HERMANAMIENTO

Talavera de la Reina se hermana con la población chilena de La Serena

El alcalde **José Francisco Rivas** y el de La Serena (Chile), **Raúl Saldívar**, han suscrito -en un acto solemne y oficial- un protocolo de hermanamiento de ambas ciudades. Este es el séptimo hermanamiento para el municipio talaverano y el octavo para La Serena.



La población chilena comparte historia con nuestra ciudad, pues el talaverano Francisco de Aguirre fue el fundador del municipio americano, que es el segundo más antiguo de Chile, dispone de 200.000 habitantes y conserva un mobiliario urbano cuajado en cerámica talaverana, que data de la década de los años cincuenta. Según sostiene Rivas, la historia, tradición, artesanía y patrimonio serán los ejes en torno a los que girarán las líneas de colaboración que se quieren abrir, a través de la celebración de mesas de trabajo, centradas en el patrimonio, la cerámica, el medioambiente y la sostenibilidad urbana. Saldívar ha agradecido *"la efectividad y cariño"* con el que han sido recibidos y ha apuntado que su intención es *"generar estrategias que permitan fortalecer nuestro desarrollo común, porque estamos vinculados desde hace mucho tiempo"*, además de expresar sus *"espectativas elevadas"*.

NUEVA RESIDENCIA DE ATAFES

El alcalde destaca la importancia de contar con este recurso

El alcalde **José Francisco Rivas** ha destacado que la nueva residencia de Atafes, un recurso para la relación y convivencia entre los enfermos mentales, es un espacio en el que los usuarios serán *"atendidos y queridos"*. En el acto de inauguración -en el que han estado



presentes **José María Barreda**, presidente regional, y **Argimira González**, presidenta de Atafes-, Rivas ha indicado que hay que hacer posible que las personas con enfermedad mental no tengan otra condición que la de ser vistas y tratadas como lo que son: seres humanos. *"Por ello, hay que apostar por trabajar, por acercarnos a una calidad de vida que es la dignidad"*, dijo. La residencia, de más de 1.800 metros cuadrados, ha sido construida en unos terrenos municipales. En la foto, Rivas y Barreda, con los trabajadores del centro.